

PJS

Kapolda Lampung mengajak masyarakat Lampung untuk mengunduh Aplikasi Polri Super App Presisi

Udin Komarudin - MESUJI.PJS.OR.ID

Jan 26, 2023 - 14:29



Kapolda Lampung :Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus S.IK ,M.SI, M.M

LAMPUNG - Kepala Kepolisian Daerah Lampung Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus S.IK ,[M.SI](https://MESUJI.PJS.OR.ID), M.M., melalui Program Kapolri Quick Wins Presisi mengajak Masyarakat Lampung untuk Mengunduh Aplikasi Polri, yaitu Aplikasi Polri Super

App, Kamis (26/1/2023).

Dalam upaya mendukung program Kapolri Quick Wins Presisi Polri, Optimalisasi Pelayanan Publik, sehingga masyarakat merasakan pelayanan yang baik, dan memahami pemakaian layanan Online Kepolisian dengan menggunakan Aplikasi Polri super App.

Beberapa Hal yang dapat dilakukan masyarakat di dalam Aplikasi Polri Super App, yaitu memudahkan Anda untuk mengetahui data Kendaraan yang tercatat atas Nama Anda di Samsat Digital. Anda pun dengan mudah dapat melakukan perpanjangan STNK secara online.

Kemudian, Perpanjangan SIM Nasional dan Pembuatan SIM Internasional Agar semakin mudah dalam melakukan perpanjangan SIM. Aplikasi Polri Super App menyediakan fitur lainnya perpanjangan SIM A dan SIM C. Selain itu, pembuatan SIM Internasional juga dapat dilakukan di Polri Super App, Keduanya dapat dikirim ke rumah Anda ataupun diambil di SATPAS terdekat Anda.

Masyarakat dapat melakukan Pengaduan Masyarakat yang didukung oleh DUMAS dan PROPAM dapat dilakukan dengan membuat laporan polisi secara online. Anda pun dapat mengetahui perkembangan proses dari laporan Anda.

Dapat juga melakukan pengecekan E-Tilang Anda dimana saja dan kapan saja. Konfirmasi pelanggaran kendaraan yang dilakukan oleh elektronik tilang otomatis (CCTV) dapat Anda mengetahui melalui Aplikasi Polri Super App.

Dia melanjutkan, masyarakat juga dapat Memantau SP2HP (Surat Pemberitahuan Perkembangan Hasil Penyidikan). Melalui Aplikasi Polri Super App, dan Anda dapat mengetahui Perkembangan laporan kepolisian untuk kasus-kasus yang Anda laporkan secara aman dan terpercaya.

Selanjutnya, Informasi Daerah Rawan Kemacetan dan laka lantas, Daerah Kriminal, Bencana Alam dapat Anda ketahui melalui Aplikasi Polri Super App hingga Berita terkini terkait Kepolisian, berita Hoaks, dan berita Tribrata dapat Anda akses secara mudah.

Kapolda menjelaskan, dengan mengunduh Aplikasi Polri Super App ini masyarakat dengan mudah dapat menemukan lokasi Kantor Polisi di sekitar Anda serta rumah Sakit Polri, dan terakhir Masyarakat juga dapat mencari Informasi Lainnya, seperti TV/Radio POLRI, berbagai Website Resmi Polri, serta informasi terkait Museum Polri dapat Anda ketahui melalui Aplikasi Polri Super App.

Dengan beragam kemudahan yang ditawarkan Aplikasi Polri Super App, Polda Lampung berharap agar masyarakat mendownload Aplikasi Polri Super App, di perangkat Android maupun Iphone (IOS).

“Kami Berharap Kedepannya dengan mengunggah Aplikasi Polri Super App ini, dapat menjawab kebutuhan dari masyarakat secara sederhana, itu nanti akan disatukan dalam satu wadah namanya Aplikasi Polri Super App, masyarakat diharapkan dapat Mengunduh Aplikasi ini Melalui AppStore dan Play Store dan juga bisa melihat akun-akun Bidhumas baik melalui FB, IG, Twitter dan YouTube”, tutupnya. (Humas Polda)